

# NOTICIAS DE S. PAULO

(Primeiro Diario Nipponico Publicado no Brasil)

No. 1.446

2a. Feira 21 de Março de 1938



聖市アッセントレア街  
第五回二七六五  
十六番地  
發行人 香山六郎  
購讀料 一年三〇銭  
廣告料 一段七二銭  
NOTICIAS DE SÃO PAULO  
Caixa 2765 - Fone. 2-5655  
R. ASSEMBLÉA 16  
S. Paulo - Brasil

## 十九日午後九時期限に 波國最後通牒提出 開戰準備整へ國境へ軍隊集結

### リ國も豫備軍一部を召集す

(ワルソ一十八日) ボーランド政府はリトワニア政府に最後通牒をつき付けると共に開戰準備を整へまでにリトワニア國境に

軍隊の集结を完了、ワルソーは戦争氣分横溢してゐる。(カウナス

リトワニア首府) 二十八日ボーランド政府は國境紛争問題につき十七日、リトワニア政府に對し最後通牒を提出したが政府は飽く迄要求の貫徹を計るため十八日午前

日早朝より敵々の國境附近に集结を開始したが、ボーランド國軍總監スマギリ・リトワニヤ軍は自ら指揮をとめた八日午前七時四十五分、ワルソーから國境附近ヴィラニヤに到着した、ウイリノはリ波國境を去る僅か三十二キロの距離にありヴィルノ駐屯軍六万はリトワニヤ進軍に充分なる兵力と見られる。

(カウナス十八日) リトワニア政府は波國政府の最後通牒に接し極度に憂慮し下最後通牒は

目下國境地帯に續々集结中である。(ワルソー十八日) ボーランド國軍は十八

日早朝より敵々の國境附近に集结を開始したが、ボーランド國軍總監スマギリ・リ

トワニヤ軍は來る三月三十一日迄にボーランド駐在外交代表を任命すべく右外交代表任命に關する覺書は選

に對し召集令を發しほーランド軍の侵入に備へる一方十八日大要左の如き

布告を發した。

國民は現在の險惡なる事態に對處し最も冷靜たる事を要する。

政府の態度は友交諸國政府と

協議の後明十九日決する筈である。

### 最後通牒内容

八日午後に至り右通牒の内容を左の如く公表した。

ボーランド政府は三月十四日附リトワニヤ政府の提案を受諾する能はや此際リトワニヤが無條件に正常且つ直

接の外交關係を復活することのみが戦争の危険を回避する唯一の手段であることを強調する。

最後通牒はエストニア駐劄リトワニヤ公使に通達してから四十八時間を期限とする。

リトワニヤ政府は來る三月三十一日迄にボーランド駐在外交代表を任命すべく右外交代表任命に關する覺書は選

くも猶豫期限たる三月十九日迄に交換さるべきものとする。

ボーランド政府は本通牒につき

トワニヤ側がこれに検討を加へて反対要求を提示することを許さず、何

等の回答に接せざる場合は通牒要求を拒否したものと認めボーランドの

合法的權益を防衛するため獨自の行動に訴へるであらう。

### 獨軍もメル奪還計畫!

佛蘇兩國强硬申入れ 平和解決

ボーランド軍隊がリトワニヤに進撃を開始すればドイツ國防軍もこれに呼應して一舉にリトワニヤ領メル奪

還を計るに決したといはれる、因みにメルは從来ドイツ領であつたが大戦後、媾和條約によつて新興リトワニヤへ戻されたものでドイツ人が住民の大多數を占めてゐる。

(ベルリン十八日) 十八日、AP通信社ベルリン支局がナチス黨代議者の声明として傳へるところによれば万一

ボーランド軍隊がリトワニヤに進撃を開始すればドイツ國防軍もこれに呼應して一舉にリトワニヤ領メル奪

還を計るに決したといはれる、因みにメルは從来ドイツ領であつたが大戦後、媾和條約によつて新興リトワニヤへ戻されたものでドイツ人が住民の大多數を占めてゐる。

(パリ十八日) ボーランド、リトワニヤ紛争はボーランド軍隊の國境集結により重大危機を孕むに到つたが十八

日AP支局の探知した處によればフランス政府はソビエト政府と協議の結果兩國同時にリトワニヤ、ボーランド兩國政府に對し紛争の平和的解決を要望する旨の強硬申入れを行ふに決したといはれる。

## 議會制度改革は速かに實行したい

### 衆院豫算總會首相答辯

（東京十九日）衆議院豫算總會當面つて來るものと思ふ。

要するに來済なる地域を有する文部と對立する以上、原田外相占領地に於ける各

種の自治團體が出來て居けるが、未だ内相との間に神社通拜の問題がある。

日本としては相當懶忽自重が基礎となり新政権を組織するに拘らず氣魄と勇

毅ある様になつたのであるが、日本は基盤となるべきに於て民衆が基盤となる

根柢になつたのであるが、日本は基盤となるべきに於て民衆が基盤となる

## 工機兵新設

### 自動車兵を獨立部隊に

### 近代戦に對應して

（東京十九日）陸軍では近代兵種である、又現在輪重兵は

機械を如何に組織する積りであるか

輪重兵中の自動兵車新設主に駆馬を使用してゐるが勝利を

## 東山銀行部

### 自動車兵を獨立部隊に

### 近代戦に對應して

（東京十九日）陸軍では近代兵種である、又現在輪重兵は

機械を如何に組織する積りであるか

輪重兵中の自動兵車新設主に駆馬を使用してゐるが勝利を

輪

